

# Augsburger Land

[www.augsburger-allgemeine-land.de](http://www.augsburger-allgemeine-land.de)

## Partnerschaftsverein geht dieses Jahr viermal auf Reisen

**Jahresversammlung** Astrid Flagner wieder als Vorsitzende gewählt. Jugendarbeit als Schwerpunkt. Sprachkurse gut besucht

Stadtbergen Auf zahlreiche Aktivitäten blickte Astrid Flagner, Vorsitzende des Partnerschaftsvereins Stadtbergen, bei der Jahresversammlung zurück. Bei den Neuwahlen wurde sie in ihrem Amt als Vorsitzende bestätigt.

Drei Erwachsenenfahrten wurden 2015 angeboten: turnusmäßig nach Brie-Comte-Robert im Juni, nach Bagnolo Mella zur Feier des zehnjährigen Jubiläums dieser verschwisterung im September und ins Erzgebirge anlässlich der 25-Jahrfeier zwischen Olbernhau und Stadtbergen im Advent. Außerdem fuhr eine kleine Stadtberger Delegation im Juli zur Verabschiedung des langjährigen Bürgermeisters Steffen Laub nach Olbernhau. Besondere Erwähnung fanden die Jugendaktivitäten des PaVe, unter anderem die regelmäßigen Austauschprogramme mit Fahrten nach Bagnolo Mella und Brie-Comte-Robert, und die Woche in Stadtbergen mit knapp 50 Teilnehmern aus allen drei Städten. Auch die Italienisch- und Französisch-Sprachkurse für Erwachsene werden gut angenommen.



**Die drei Stadtberger Bürgermeister und der Vorstand des Partnerschaftsvereins:** (sitzend von links) Barbara Ottlik, Gabi Nießner, Astrid Flagner, Anja Kastl, Michaela Nebelung; (stehend von links) Paul Metz, August Erhard, Bärbel Schubert, Erich Maydl, Silvia Hecken, Bernadette Maily, Maria Kerler, Christa Hopfer, Hans Niedermair und Michael Smischek.  
Foto: Ingrid Strohmayer

Gibt es eine Fahrt nach Brie-Comte-Robert mit Besichtigungen in Paris und Versailles in Kooperation mit Uwe Holtz vom VdK Stadtbergen.

Feste Bestandteile im PaVe-Jahresprogramm 2016 sind wieder die Jugendfahrten nach Brie-Comte-Robert im März und nach Bagnolo Mella im August, die internationale Jugendwoche in Stadtbergen im August in Zusammenarbeit mit dem Ferienprogramm der Stadt sowie der Ausflug der PaVe-Jugend nach Rust zu Halloween. Die Jugendarbeit bilde, so Flagner, auch in Zukunft einen der Schwerpunkte in der Vereinsarbeit. Zum zweiten Advent erwarten der Partnerschaftsverein und die Stadt Stadtbergen Delegationen aus allen Partnerstädten und dem tschechischen Litvínov.

Für die Fahrt nach Litvinov und ins nördliche Tschechien vom Freitag, 29. April bis Montag, 2. Mai gibt es noch freie Plätze. Mehr Informationen auf der Homepage [www.pave-stadtbergen.de](http://www.pave-stadtbergen.de), an der Rathaus-Infothek oder unter Telefon 0821/24 38164. (AL)

Marianne Seitz, Silvia Hecken, Waltraud Lassner, Hans Niedermair und neu Maria Kerler. Als Revisorinnen stellten sich erneut Christa Lindner und Maria Petrauschke zur Verfügung. Sie kontrollieren seit nunmehr 30 Jahren die Kasse des Vereins.

Im Anschluss stellte Astrid Flagner die geplanten Aktivitäten vor. In 2016 wird es ausnahmsweise vier Erwachsenenfahrten geben. Weiter

Christa Hopfer, Bernardete Maily,